令和2年度 私大等 PF 評価委員会の開催延期について

私大等 PF 事務局 幹事校 金沢工業大学

令和2年2月より新型コロナウイルスが国内でも感染拡大し、各大学は自大学の授業運営対応が 急務となり、令和2年度開始時より私大等PFの活動は一時停止をしていました。感染拡大が一時落 ちついた令和2年8月より活動を少しずつ再開し、10月には保留となっていた令和元年度の外部者 による評価会を実施することができました。しかし、その後も学内クラスターの防止対策、陽性者発 見に伴う学内消毒やメディア対応、成人式クラスターの発生対応が止めどなく続き、各大学等は遅れ を取り戻すほどの活発な活動を行うことができない状態が今なお続いています。

つきましては、令和2年度第3回企画調整委員会(11月19日開催)にて、令和2年度 私大等PF評価委員会については、下記の通り取り扱うことを合意しましたのでご報告いたします。

記

○ 令和2年度 評価委員会の取り扱いについて

令和2年度の活動は、新型コロナウイルス感染拡大の消息の目途が立たない中、各大学等および各WGにおいては、十分に計画した事業を実施できたとは言えない状態である。また、前年度の評価から半年も立っておらず、また外部評価員から指摘を受けた内容を反映させた活動も十分にできていない状態のため、令和2年度評価委員会は開催せずにシンポジウムでの一般参加者からのアンケートのみを行い、令和3年度末に、令和2年度の活動分を合わせて評価をすることとする。

以上